

Документ подписан простой электронной подписью

Информация о владельце:

ФИО: Крылова Людмила Вячеславовна

Должность: Проректор по учебно-методической работе

Дата подписания: 30.12.2025 14:47:29

Уникальный программный ключ:

b066544bae1e449cd8bfce392f7224a676a271b2

**МИНИСТЕРСТВО НАУКИ И ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ  
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ  
(МИНОБРНАУКИ РОССИИ)**

**Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение  
высшего образования «Донецкий национальный университет  
экономики и торговли имени Михаила Туган-Барановского»  
(ФГБОУ ВО «ДОННУЭТ»)**

**Кафедра иностранных языков**

УТВЕРЖДАЮ

Зав. кафедрой иностранных языков

*Моисеев Ф.А.* Ф.А. Моисеева

ЯЗЫКОВ

20 г.

**КОМПЛЕКСНЫЕ ОЦЕНОЧНЫЕ МАТЕРИАЛЫ  
в 2024/2025 учебном году по учебной дисциплине  
«Иностранный язык профессиональной направленности»**

**направления подготовки: 38.04.07 Товароведение**

**Профиль: «Товароведение непродовольственных товаров и коммерческая  
деятельность»**

**направления подготовки: 38.04.07 Товароведение**

**Профиль: «Товароведение продовольственных товаров и коммерческая  
деятельность»**

СОГЛАСОВАНО:

на заседании кафедры

иностранных языков

Протокол № 14 от 11 февраля 2025 года

**Донецк – 2025**

## «Иностранный язык профессиональной направленности»

### Распределение тестовых заданий и уровней их сложности по дисциплине «Иностранный язык» в разрезе осваиваемых компетенций и индикаторов их достижения по направлению подготовки

Код дисциплины	Код и наименование компетенции	Код и наименование индикатора достижения компетенции	Тип заданий	Уровень сложности	Количество
Б1.О.05 Иностранный язык профессиональной направленности	УК-4. Способен применять современные коммуникативные технологии, в том числе на иностранном(ых) языке(ах), для академического и профессионального взаимодействия	ИДК-1 <sub>УК-4.</sub> Выбирает стиль делового общения на государственном языке Донецкой Народной Республики и иностранном языке в зависимости от цели и условий партнерства; адаптирует речь, стиль общения и язык жестов к ситуациям взаимодействия	Задание закрытого типа на установление последовательности	Высокий	1
		ИДК-4 <sub>УК-4.</sub> Представляет свою точку зрения при деловом общении и в публичных выступлениях		Повышенный	
Б1.О.05 Иностранный язык профессиональной направленности	УК-4. Способен применять современные коммуникативные технологии, в том числе на иностранном(ых) языке(ах), для академического и профессионального взаимодействия	ИДК-3 <sub>УК-4</sub> Ведет деловую переписку на государственном языке Российской Федерации и иностранном языке с учетом особенностей стилистики официальных и неофициальных писем и социокультурных различий в формате корреспонденции	Задание открытого типа с развернутым ответом	Повышенный	1

## Типы заданий и примерный сценарий их выполнения

№ п/п	Тип заданий	Сценарий выполнения	Примерное время выполнения, минут
1	2	3	4
1.	Задание закрытого типа на установление последовательности	1. Match the A-E texts with their themes by selecting theme 1- 6 from the list.	3-5
2.	Задание открытого типа с развернутым ответом	1. Read the text and fill in the gaps A-E with the parts of sentences indicated by numbers 1-6.	5-10

## ПЕРЕЧЕНЬ ВОПРОСОВ ДЛЯ ПОДГОТОВКИ К ПРОВЕРКЕ СФОРМИРОВАННОСТИ КОМПЕТЕНЦИЙ

№ п/п	Содержание вопроса	Правильный ответ	Компетенция	Наименование дисциплины (практики), формирующей данную компетенцию
1	2	3	4	5
<b>1. Задание закрытого типа на установление последовательности (проверяет эксперт)</b>				
	<p><b>Уровень сложности: высокий</b></p> <p><b>Read the text and fill in the gaps A-E with the parts of sentences indicated by numbers 1-6.</b></p> <p>It is no surprise that girls spend more time doing unpaid household chores than boys. Girls spend 40 per cent more time, <b>A</b> _____. In some countries, this figure is a lot higher. A report from the United Nations children's agency UNICEF highlights this gap. According to the report many girls lose important chances to learn, <b>B</b> _____. The report also says that this inequality among children means gender stereotypes continue and women and girls have to <b>C</b> _____. Most work done by girls is very physical. Most girls cook, clean, collect firewood or water and care for children <b>D</b> _____. In some African countries, girls spend <b>E</b> ____ on household chores. Knowing the problems girls face is the first important step towards gender equality.</p> <p>1. and elderly relatives  2. 26 hours a week  3. working more hours  4. do more work across generations  5. which is 160 million more hours every day  6. grow and enjoy their childhood</p>	<p>Ответ: A) 5  Ответ: B) 2  Ответ: C) 3  Ответ: D) 1  Ответ: E) 6</p>	<p>УК-4.  ИДК-1 УК-4.  ИДК-4 УК-4.</p>	Иностранный язык профессиональной направленности

<p><b>Уровень сложности: высокий</b>  <b>Choose the right words.</b></p>	<p><b>A sporting nation</b></p> <p>1. The British are a sporting nation. They like football – in fact, it's their _____, which is very old. Most British towns and cities have a football team. Every year, each 2. Team plays in the Football Association _____. 3. Cricket is a _____ British game. It looks slow, but it can be _____. 4. if you understand what's going on Tennis is another popular game in UK. Every summer the biggest international tennis 5. Tournament takes place at Wimbledon. There are _____ strawberries and cream for sale, and everybody hopes it won't rain.</p> <p>a) wonder  b) excite  c) typical  d) compete  e) event</p>	<p>1) E  2) D  3) C  4) B  5) A</p>		
<b>2. Задание открытого типа с развернутым ответом (проверяет эксперт)</b>				
	<p><b>Make the sentences of the words.</b></p> <p>1. often – the cinema – the Browns – to – go  a. The Browns go to the cinema often.  b. The Browns often go to the cinema.</p> <p>2. the news – yesterday – saw – television – I – on.  a. I yesterday saw the news on television.  b. I saw on televisie on the news yesterday.  c. Yesterday I saw the news on television.</p>	<p>1) B  2) C</p>	<p>УК-4.  ИДК-3 УК-4.</p>	<p>Иностранный язык  профессиональной  направленности</p>

## КЛЮЧИ К ОЦЕНИВАНИЮ ТЕСТОВЫХ ЗАДАНИЙ

№ задания		Верный ответ
1.	1.1	A) 5 B) 2 C) 3 D) 1 E) 6
	1.2	1) B 2) C
2.		1) B 2) C